



Arranca la cuenta atrás para "Las largas sombras", la serie grabada en Elda sobre un libro de Elia Barceló

07/05/2024



Solo quedan tres días para poder disfrutar de la serie más esperada del año para los eldenses: *Las largas sombras*, un adictivo thriller femenino que traslada a los espectadores a Elda, ciudad en la que seis mujeres ven cómo su vida se trastoca cuando la policía encuentra el cadáver de una de sus compañeras de instituto, desaparecida durante el viaje de fin de curso a Mallorca, 25 años antes. Está basada en la obra homónima de la escritora eldense Elia Barceló y la promocionan como la mejor serie española de Disney+. La promoción ha comenzado y aparece en medios nacionales y especializados como [Fotogramas](#), [Sensacine](#) y [TVE](#).

Con seis capítulos, está protagonizada por cuatro

mujeres de renombre, Elena Anaya, Marta Etura, Belén Cuesta e Irene Escolar y dirigida por la galardonada cineasta Clara Roquet, llega a Disney+ el 10 de mayo. También cuenta con la participación del eldense **Fran Nortes**.

Esta obra embarcará a los espectadores en una intrigante historia en la que se unen sentimientos de culpa, miedo y sospecha. Su puesta en escena se grabó el verano pasado durante 13 semanas en localizaciones de la Comunidad Valenciana, como Benidorm, La Falla de Moraig, Denia, Altea y también en Madrid. Destaca que el rodaje se trasladó a Elda, donde se recrearon algunos de los desfiles y eventos de Moros y Cristianos, pues parte de la trama transcurre durante unas fiestas.